

Fuente: La Razon

Fecha: 12 de agosto de 2012

Título: Son 13 centros los amigos de niños y madres

Link: http://www.la-razon.com/sociedad/centros-amigos-ninos-madres_0_1667233360.html

Son 13 centros los amigos de niños y madres

Hay otros seis hospitales que están en camino. Deben cumplir con 11 requisitos

El Ministerio de Salud acreditó, hasta la fecha, a 13 hospitales Amigos de la Madre y el Niño, donde se fomenta la lactancia materna y se realiza una atención integral en el pre y posparto.

El viceministro del área, Martín Maturano, manifestó que para la implementación de hospitales Amigos de la Madre y el Niño se siguen una serie de procedimientos rigurosos, entre ellos que el personal esté sensibilizado para hacer el trabajo con la madre durante la consulta prenatal, el puerperio, entre otras.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) emitió 11 pasos de la lactancia materna exitosa y Maturano los detalló: disponer una norma escrita de la lactancia natural para conocimiento de todo el personal de salud; capacitar a todo el personal de salud; informar a todas las embarazadas, a los padres y a la familia de los beneficios de la lactancia; colocar al bebé en contacto piel a piel con la mamá inmediatamente después del parto; mostrar a las madres y padres cómo se debe dar de lactar al bebé.

También, no dar a los recién nacidos más que la leche materna, ningún otro alimento o bebida a no ser que estén medicamente indicados; facilitar el alojamiento conjunto de la mamá y el bebé; fomentar la lactancia natural a demanda de parte del bebé; no dar a los bebés biberones ni chupetes artificiales. Además, formar grupos de apoyo a la lactancia natural y prohibir las prácticas de la distribución gratuita e indiscriminada de sucedáneos de la leche materna en el hospital.

Hospitales acreditados por Salud

Cantidad

Oruro tiene más hospitales amigos de la Madre y el Niño: San Juan de Dios, Materno Infantil, Rafael Pabón y Walter Khon; le sigue Beni, con el Obrero, Reidum Roime y

Materno Infantil; en La Paz, el hospital La Paz; en Sucre, Gineco Obstetra; Tarija, San Juan de Dios; en Pando, el Roberto Galindo; y en Santa Cruz, el Materno Infantil.